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За лучшую рационализаторскую работу
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В конце прошлого года по предприятиям и 
стройучасткам треста был проведен месячник 
смотра рационализаторской работы, сбора изо
бретательских и рационализаторских предложе
ний и внедрения их в производство.

Проведенный в это время конкурс на лучшее 
рационализаторское предложение и лучшую ра
боту с новаторами дал положительные резуль
таты. За период месячника поступило 146 пред
ложений, из которых принято 118, отклонено 
18, находится на рассмотрении и в доработке 
10. Годовая плановая экономия от них исчи
сляется в 1785,4 тысячи рублей.

В организации и проведении месячника при
няло участие большое число инженерно-техни
ческих работников и передовых рабочих. Наи
лучших результатов добились коллективы 
ремонтно-механического завода, стройуправле
ния № 754 и комбината производственных пред
приятий.

На основании решения жюри главный инже
нер треста издал приказ о премировании актив
ных рационализаторов, руководителей и органи
заторов рационализаторской деятельности, инже
неров и техников, способствующих разработке 
и внедрению рационализаторских предложений.

ПЕРВАЯ ПРЕМИЯ в 3000 рублей присуждена 
коллективу ремонтно-механического завода (ди
ректор тов. Шеманский, инженер БРИЗа тов. 
Иванов), где собрано 24 предложения, из них 
23 внедрены в производство. Они дали 59 ты
сяч рублей экономии.

ВТОРАЯ ПРЕМИЯ в 2000 рублей присуждена 
коллективу стройуправления № 754 (началь

ник управления тов. Косматов, главный инже
нер тов. Глотов, инженер БРИЗа тов. Васильев). 
Здесь собрано 32 предложения, из них принято 
23 и внедрено 10, которые дают 170,2 тысячи 
рублей экономии.

ТРЕТЬЯ ПРЕМИЯ в 1000 рублей присуждена 
коллективу комбината производственных пред
приятий (главный инженер тов. Рычков, инже
нер БРИЗа тов. Радько), собравшему в период 
месячника 26 предложений, из которых принято 
25 и внедрено 9 на сумму 76 тысяч рублей.

За лучшие рационализаторские предложения 
первую премию решено не присуждать, так как 
нет таких, которыщбы давали большой экономи
ческий эффект.

Две ВТОРЫХ ПРЕМИИ по 500 рублей присуж
дены слесарю деревообделочного комбината тов. 
Куракину за техническое усовершенствование 
четырехстороннего строгального станка — 
приспособление для прорезки вентиляционной 
щели в плинтусах, а также главному механику 
треста тов. Давыдову и старшему инженеру 
производственно-технического отдела треста тов. 
Имшенецкому за предложение по просеву песка 
на заводе товарного бетона и раствора.

ТРЕТЬЯ ПРЕМИЯ в 300 рублей присуждена 
начальнику бетоно-арматурного завода № 3 тов. 
Вольде за конструкцию передвижного бункера 
для подачи и укладки бетона.

За хорошую организацию месячника сбора и 
внедрения рационализаторских предложений и 
конкурса руководитель БРИЗа треста тов. Гусев 
премирован полумесячным окладом.

|На пусковом 
объекте

Полным ходом ведутся строи
тельные работы в доме № 12, 
предназначенном для трудящихся 
завода «Уралэлектроаппарат».

25 января сюда пришла еще од
на бригада маляров, руководимая 
тов. Ситниковым. Они приступили 
к отделке комнат третьего этажа. 
Четвертый занят малярами брига
ды тов. Липового. Бригады ма
ляров ежесменно перевыполняют 
производственные задания.

Приняв социалистические обя
зательства, коллектив стройуправ
ления решил сдать дом в эксплуа
тацию к 15 марта, и строители 
полны решимости сдержать свое 
слово. Однако мешает делу от
сутствие некоторых строительных 
материалов. Не хватает, в частно
сти, метлахской плитки для ук
ладки полов в магазине, на лест
ничных клетках и в холодильных 
камерах, 150 метров сетки рабиса 
для отделки холодильных камер.

Е. ШМЕЛЕВА.

Новое общежитие 
для строителей

На пустыре возле самого леса 
выросло еще одно двухэтажное 
здание. Его построил коллектив 
стройуправления № 774. Это тре
тье общежитие, расположенное в 
64-м квартале Зеленого городка. 
В нем будут расселены строи
тели.

Общежитие рассчитано на 118 
человек. Кроме того, предусмотре
ны комнаты для красного угол
ка, камеры хранения, кухни, су
шилки, изолятора, закусочной.

Строительство полностью закон
чено, и дом предъявлен к сдаче.

Сдагь 52 тысячи квадратных метров 
производственных площадей

'Единодушным одобрением встретил коллектив стройуправления 
№ 234 проект Директив XX съезда. КПСС по шестому пятилетнему 
плану развития народного хозяйства СССР.

Рабочие, инженеры и служащие управления, развертывая 
соревнование за досрочное окончание плана первого года шестой 
пятилетки, обязались ввести в эксплуатацию и сдать под монтаж 
до конца года 52 тысячи квадратных метров производственных и 
бытовых площадей при хорошем качестве выполненных работ. 
Среди сдаваемых объектов — котельная, бытовые помещения 
трансформаторного цеха и котельной, литейная и гидроцех 
для завода «Уралэлектроаппарат», ряд производственных и быто
вых помещений для заводов турбомоторного и «Главстроммашина».

Для собственной базы треста сдать в третьем квартале лесо
пилку и в четвертом — завод ячеистого бетона. К 1 июня по
строить полигон сборного железобетона.

Повысить производительность труда на 3 процента против 
плана. Настойчиво внедрять в производство передовые методы 
труда.

Обсуждая социалистические обязательства, коллектив строй
управления решил вызвать на соревнование строителей управле
ния № 753.

Соревнование
Бригады штукатуров П. Ф. 

Конева и Е. Е. Маклакова, встав 
на трудовую вахту в честь при
ближающегося XX съезда КПСС, 
вступили между собой в социа
листическое соревнование и взя
ли повышенное обязательство — 
закончить штукатурные работы 
на двенадцатиквартирном доме 
№ 19 в квартале «А» к 23 ян
варя. Слова штукатуров не ра
зошлись с делом. Задание выпол
нено на два дня раньше срока.

Сейчас в этот дом уже зашли 
маляры, а штукатуры трудятся 
на другом объекте — 21-квар
тирном доме № 1. Соревнование 
между ними продолжается.

Тов. Маклаков со- -своей брига-

продолжается
дои ведет подготовительные ра
боты и облицовывает стены су
хой штукатуркой в первом 
подъезде дома, а- тов. Конев — 
во втором. Каждый из них стре
мится быстрее выполнить свой 
объем работы.

Дружно идут дела в бригаде 
Маклакова, которая состоит из 
выпускников школы ФЗО. При
мер в труде здесь показывают 
комсомольцы Полянский и Федо
сов, которые выполняют работы 
быстро и качественно.

Молодые штукатуры дали сло
во к 15 февраля оштукатурить 
восемь квартир, или 2500 квад
ратных метров поверхности.

В. ВАСИЛЕНКО.

XX съезд КПСС 
встретим новыми 

трудовыми победами!
~ Товарищи комсомольцы! -

8 февраля 1956 года, в 7 часов вечера, в клубе 
строителей на Рабочем поселке состоится открытое 
комсомольское собрание, посвященное вопросу

«ЧТО МНЕ МЕШАЕТ
ВЫСОКОПРОИЗВОДИТЕЛЬНО РАБОТАТЬ?»

С сообщениями об этом выступят молодые рабо
чие.

Комсомольцы и молодые строители треста! Коми
тет ВЛКСМ просит вас продумать, что мешает вам 
высокопроизводительно работать, и внести свои 
замечания и предложения.

После собрания будет художественное обслужи
вание — концерт силами молодежи, техническая 
викторина, игры, аттракционы, танцы.

КОМИТЕТ ВЛКСМ

До двух норм

Тихо в цехе... Не слышно еще 
стука молотков, жужжания пил.

Но вот зажегся свет... К одно
му из столов подошел юноша. 
Он внимательно осматривает

свой инструмент, проверяет ра
бочее место.

Понемногу в цех входят дру
гие рабочие.

— Ты что-то рано сегодня. 
Вася? — спросил юношу пожи
лой столяр.

— Сами знаете, что если до 
начала смены подготовить ин
струмент и рабочее место, — де
ло будет лучше итти, — отвечал 
молодой столяр Василий Ивано
вич Сакович.

Действительно, когда подвели 
итоги, у него оказался хороший 
результат: задание выполнено 
на 200 процентов.

Тов. Сакович не только хоро
ший производственник. Он — 
комсорг деревообделочного ком
бината, а вечерами учился в 9-м 
классе школы рабочей молодежи.

Сейчас тов. Сакович успешно 
сдал экзамены в Орский строи
тельный техникум и через два 
года получит диплом техника- 
строителя.

На снимке: столяр В. Сакович 
за работой.

Спорится дело в умелых руках
БЫЛ шестой час вечера, 

когда бригадир каменщи
ков Михаил Палькин уло

жил последний шлакоблок и спу
стился по лесам со здания. Ког
да он зашел в раскомандировку, 
здесь его поджидали остальные 
члены бригады.

— Ну что ж, подведем итоги 
сегодняшней смены, — обратил
ся -к каменщикам Михаил Иль
ич. — Поработали мы сегодня 
на славу: несмотря на сильный 
мороз, каждый выложил за сме
ну 2,8 кубических метра. А это 
значит, что бригада норму вы
полнила на 150 процентов.

Но успокаиваться на достиг
нутом нельзя, — продолжал 
бригадир. — Мы должны рабо
тать еще лучше, и к первому 
марта подвести дом под крышу. 
Ты, Первушин, завтра будешь 
вести кладку оснований котлов, 
а ты, Кириченко, поработаешь 
на капитальной стене по один
надцатому ряду.

Когда задание было дано веем 
членам бригады, Михаил Ильич 
в сопровождении товарищей вы
шел из раскомандировки. Трудо
вой день кончился...

Вот уже прошел месяц, как 
строители первого участка строй
управления № 755 ведут работы 
на площадке общежития по ули
це имени Шевченко. Когда они 
пришли сюда, здесь уже было 
выложено два этажа. 1 сколько

допущено дефектов! Монтаж же
лезобетонных прогонов произве
ден не по отметке, заужены окон
ные проемы, не сделаны пере
крытая. Пришлось немало по
трудиться, чтобы устранить эти 
дефекты. Исправили монтаж 
прого-нов, произвели протеску 
проемов, сделали сплошные на
стилы, чтобы не задержать ра
боты.

С 6 января началась кладка 
третьего этажа. А через десять 
дней, когда на стройку прибыла 
первая партия балок, приступи
ла к укладке перекрытий брига
да плотников А. II. Полякова.

'Спорится дело в умелых ру
ках. Сейчас каменщики заверши
ли кладку третьего этажа.

С энтузиазмом трудятся и 
плотники. Как правило, они вы
полняют задание на 120—130 
процентов. Бит итоги работы 
бригады тов. Полякова в составе 
десяти человек: за одну смену— 
28 января плотники уложили 
250 квадратных метров пере
крытий, установили десять окон
ных блоков, 120 квадратных 
метров инвентарных лесов.

В феврале перед строителями 
участка поставлена задача—вы
ложить четвертый, последний 
по счету этаж, установить два 
перекрытия и 116 оконных 
блоков.

А. ПОЛЕВ, 
прораб.



Серьезно заняться работой кирпичного завода
26 миллионов штук кирпича, в 

год — такова проектная мощ
ность Шувакишскюто кирпичного 
завода. Завод призван обеспечи
вать кирпичом строительные пло
щадки. Для этого имеются все 
возможности: действуют две тех- 
нолотические нитки, цехи осна
щены новым оборудованием.

В коллективе ином передови
ков производства, выросших на. 
заводе, систематически перевы
полняющих нормы выработки. 
Это садчица тов. Мельникова, 
выставщики тт. Еряшев и Голос- 
ных, слесари тт. Харитонов, ( 
Истомин и многие другие.

Однако коллектив с выполни- I 
нием годового плана не сира-1 
вился.

1. Головокружение
от успехов
Неплохо выполнялся план в 

четвертом квартале: сделано 4742 
тысячи кирпича. Особенно хоро
ших показателей добился коллек
тив в октябре: вместо1 1&00 ты
сяч выпущено 1891 тысяча кир
пича. Выработка одного рабоче
го составила 101 проц.

Добившись таких результатов, 
руководители завода — директор 
тот. Кузнецов — сейчас почи
вают на лаврах и значительно 
ослабили внимание к организа
ции труда, .работе с коллекти
вом. Только этим можно объяс
нить тот факт, что, хотя план 
ноября и был выполнен, выра
ботка одного рабочего снизилась 
до 78,5 проц.

(Казалось, что эти цифры дол
жны были встревожить адми
нистрацию завода и руководите
лей общественных организаций. 
Но ничего подобного не случи
лось. Еще хуже стал работать 
коллектив в декабре. При плане 
в 15'00 тысяч сделано всего 
1250 тысяч кирпичей, несмотря 
на то, что коллектив увеличился 
на 50 человек. Выработка в этом 
месяце снизилась до 54 проц.

Но, к сожалению, и из этого

Областная конференция профсоюза рабочих строительства
26—27 января проходила об

ластная конференция профсоюза 
рабочих строительства.

0 отчетном докладе председа
тель президиума обкома союза 
тов. Высокинский отметил, что 
руками строителей возведено не
мало цехов и других промыш
ленных объектов на предприя
тиях Нижнего Тагила, Ревды, 
Первоуральска, Свердлов ска. 
Только за последние- два года 
построено'по области 337 тысяч 
квадратных метров ж и/л ь я, 
театр, Дворец культуры, пять 
клубов, 11 школ, два больнич
ных городка и другие объекты 
культурно-бытового назначения. 
Два треста — Свердловскпром- 
строй и Уралмашстрой в Таги
ле за прошлый год выполнили 
задания по вводу жилья.

Вместе с тем, в деятельности 
строительных организаций не
мало серьезных недочетов. Пло
хо еще используется техника, 
недостаточно развито крупно
блочное и крупнопанельное 
строительства, применение «бор
аото железобетона. Особенно 
плохо это обстоит в трестах 
№№ ЗБ и 88 (Уралмашстрой). 
Так, за прошлый год в тресте 
№ 33 на один миллион строи
тельно-монтажных работ сделано 
79 кубометров железобетонных 
конструкций.

Увеличивается число сорев
нующихся бригад и отдельных 
строителей. Однако в соревно
вании много формализма, нет 
гласности. Постройкомы тре
стов Овердлотекпромстрой, № 33, 
Базстрой и Тагилстрой не орга
низуют проверки выпетнения 

выводов не сделано. Качествен
ные показатели производствен
ной деятельности в январе так
же низки.

При этом заводом допущено 
убытков в 1&55 году на ЮО 
тысяч рублей.

Вместо конкретных дер /по 
улучшению работы предприятия 
директор тот. Кузнецов беспо
мощно разводит руками, ссы
лаясь на всевозможные объектив
ные причины.

2. Прогулы — 
бич производства
Большим злом, ПО' признанию) 

тов. Кузнецова, является плохая I 
трудовая дисциплина. На. заво-: 
де много прогулов. Только за 
последний квартал прошлого' го
да их было' 49. Велика и теку
честь рабочих. За квартал при
нято около 10О человек, а уво
лено 50.

Набор рабочих сверх установ
ленных лимитов привел к пере
расходу фонда заработной- платы 
и несвоевременной выдаче денег.

(Главная роль в правильной 
организации труда и улучшении 
технологических процессов при
надлежит главному инженеру 
тов. Дергачеву. Между тем, на 
заводе слабо ведется борьба за 
качество. В декабре брак соста
вил 7,4 процента. Много случаев 
пережогов и недожотов кирпича- 
сырца.

Мастером в цехе работает тов. 
Блинова — жена главного ин
женера, а свояченица тов. Сем
кина — в отделе технического 
контроля. Ни та, ни другая спе
циального' образования не имеют. 
Но во всем у них крепкая защи
та — главный инженер, и все 
нарушения трудовой дисципли
ны е их стороны остаются без
наказанными.

3. Нет борьбы 
за качество
Вопросу качества продукции 

I уделяется мало внимания. От- 
• ветственный за это дело инженер 

взаимных обязательств. Плохо 
еще поставлена передача передо
вого опыта. Правда, группы 
строителей побывали на лучших 
стройках Москвы и Ленинграда, 
проводились 'Областные семина
ры по отделочным работам и 
другие мероприятия, но распро
странение опыта проходит не
удовлетворительно.

Докладчик и делегаты конфе
ренции указывали на серьез
ные недостатки в организации 
труда строителей, из-за чего ве
лики потери рабочего- времени, 
и задание пятого пятилетнего 
плана по росту производитель
ности труда не выполнено. *

Профсоюзные организации 
уделяют еще недостаточное вни
мание и проявляют слабую тре
бовательность к хозяйственни
кам по улучшению культурно- 
бытовых условий строителей. 
На многих предприятиях и уча
стках нет буфетов, столовых. В 
недавно построенном гараже 
треста Сюердловокпро-мстрой нет 
бытовых помещений. Плохо по
ставлен контроль за бытовыми 
условиями жизни строителей в 
общежитиях. В трестах Тагил- 
строй и Базстрой большинство 
помещений, где живут строите
ли, не благоустроено.

Председатель объединенного 
построечного комитета треста 
Базстрой тов-. Анисимов отме
чал, что на стройках треста 
широко1 применяется сборный 
железобетон, 18 процентов пе
регородок делаются уже из гип
со-бетонных плит. Передаче опы
та работы лучших людей по
свящалось заседание поетрой- 

тот. Никулин не следит за про
цессор садки кирпича, за его 
выгрузкой. Большую часть вре
мени он проводит в своем каби
нете. А на площадках валяется 
много бракованной продукции, 
боя.

Большую помощь в борьбе за 
качество могло бы оказать при
менение передовых методов тру
да. Но этой работой никто не 
занимается.

4. Общественные 
организации 
бездействуют
В стороне от решения произ

водственных вопросов стоят пар
тийная и профсоюзная организа
ции. Лозунгов и плакатов в це
хах мало, социалистических обя
зательств 'коллектива трудно 
найти. Стенная газета выпуще
на только к новому году, а в ви
трине 3'0 января была вывеше
на газета «Уральский рабочий» 
лишь за 27 января.

Секретарь парторган и з ац и и 
тов.. Мюхнащин и председатель 
завкома тов. Стариков знают, что 
тов. Дергачев устраивает на ра
боту своих родственников, сла
бо, руководит технологичеЛим 
процессом, а директор завода тов. 
Кузнецов смотрит на это сквозь 
пальцы, но действенных мер по 
устранению неполадок не при
нимают.

Ее помогают общественные ор
ганизации и в налаживании тру
довой дисциплины. Мало прово
дится лекций, бесед среди рабо
чих. Слабо внимание к бытовым 
вопросам. Была полная возмож- 

' ность давно открыть столовую- 
раздатку, но этим вопросом 
серьезно не занимались, и столо
вая до сих пор не работает.

Необходима заводу помощь и 
от треста, чтобы лучше органи
зовать технологический процесс 
производства кирпича.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

кома. С рассказом о своих прие
мах выступили бригадир камен
щиков тсв. ‘Пайгер, который 
первый освоил монтаж ■ демов из 
крупных шлакоблоков, и дру
гие.

Председатель постройкома 
Первоуральского’ стройуправле
ния тов. Лупандин рассказал о 
таком методе. На участках вме
сте с профсоюзными работника
ми часто бывает фотограф. Он 
фотографирует передовые прие
мы, делает снимки лучших лю
дей или же, наоборот, делает 
фотодокументы отрицательных 
явлений. Затем снимки с подпи
сями вывешиваются для все
общего обозрения. Тов. Лупан
дин критиковал обком профсою
за за то, что он ослабил тре
бования к хозяйственникам.

С критикой обкома профсою
за за плохое руководство сорев
нованием коллективов строите
лей, в частности трестов Ове.рд- 
ловскпромстрой и № 33, вы
ступил председатель объединен
ного постройкома. треста № 33 
тов. Корчагин. Он сказал так
же о том, что вызов на сорев
нование и обращение треста 
Свердловскпрюмстрой к строи
телям обсуждается на всех пред
приятиях, коллективы которых 
принимают социалистические 
обязательства до досрочному 
окончанию плана первого года 
шестой пятилетки.

В прениях выступили также 
управляющий трестом Татил- 
строй тов. Гиренко, инструктор 
обкома партии тов. Светлаков,

О закопанных сальниках и опалубочном 
материале

Рабочие второго строительного 
участка управления № 753, как 

I и весь советский народ, с боль- 
| шим интересом изучают проект 
Директив XX съезда нашей слав- 

| ной Коммунистической партии по 
шестому пятилетнему плану.

Бригада плотников тов. По
спелова брала на себя обяза
тельство закончить все плотнич
ные работы на фильтровальной 
станции еще к 25 декабря про
шлого года. Но не смогла сдер
жать своего слова по вине руко
водителей участка. Например, 
осветлитель № 4 должен быть 
закончен данным давно, но опа
лубочные работы стоят, потому 
что нет одного сальника на 250 
миллиметров и нельзя уклады
вать бетощ^ Дело в* том, что 
сальники засыпаны землей при 
копке траншеи. Во-время на это 
не обратили внимания, а теперь 
поставили бригаду землекопов

Спасибо за заботу о детях;
£ Мои дети воспитываются 1 ■ 
£ в детских садах Свердловск- ’ 
■ промстроя №№ 139 и 119. » 
! Воспитанием обоих их я ■ 
3 очень довольна. Особенно £ 
£ хочется отметить обслужи- £ 
£ вающий персонал детсада £ 
■ № 119, возглавляемого ■

( ■ I. Н. Блиновской. Здесь все- !
£ гда вкусные, питательные £ 
£ обеды, хорошо организован £ 
£ досуг детей, весело прошла ■ 
■ новогодняя елка.

Т. ТАРЕВА. :
■виииииаввааааявяаваяаяввававкяио

председатель постройкома -тре
ста Уралмашстрой тсв. Янов
ский, председатель облейпфофа 
тов. Бариасов, председатель по- 
стройкома треста Свердловск- 
промстрой тов. Садовников и 
другие.

Выступивший председатель 
комиссии охраны труда цент
рального комитета союза тов. 
Рязанов отметил плохую рабо
ту строителей области, где ни 
один трест не выполнил годово
го задания, в то время как за 
счет лучшей работы других 
коллективов Министерство строи
тельства выполнило план на 
10'0,1 процента. Он говорил о 
необходимости развивать сорев
нование по профессиям. Теперь 
решены вопросы заработной пла
ты, и дело профсоюзов следить 
за проведением их в жизнь. Раз
рабатываются единые нормы 
спецодежды для строителей.

Конференция признала рабо
ту обкома удовлетворительной. 
Избран новый состав обкома 
профсоюза из 45 членов и 17 
кандидатов. Среди них предста
вители нашего треста — секре
тарь партбюро треста тов. Ар
хипов, начальник участка строй
управления № 753 тов. Коно
валов, бригадир каменщиков 
тов. Моцарь, лепщица стройуп
равления № 774 тов. Гаврило
ва, председатель объединенного 
постройкома тов. Садовников. 

В числе 16 делегатов на пятый 
съезд профсоюза избраны тт. 
Гаврилова и 'Садовников.

Щрецседателем президиума 
вновь избран тот. Высокинский. 

откапывать мерзлый грунт. Но 
все безуспешно.

Страдает дело и из-за отсут
ствия леса. Конечно, можно бы
ло бы разбирать старую опалуб
ку, но к этому относятся бесхо
зяйственно. Материал растаски
вается — разломали даже весь 
забор, которым было обнесено 
строительство. Попробовали плот
ники при помощи башенного 
крана поднять материал для опа
лубки на крышу трехэтажного 
здания, но и там его нашли. 
Председатель постройкома тов. 
Нестеров 28 января сбросил его 
с крыши и увез.

Много недостатков и на строй
ке завода гипсовых изделий. Рас
цененные наряды там можно по
лучить только в конце месяца и 
то с трудом.

Так тов. Полонский «помогает» 
нам выполнять взятые обяза
тельства. Г. ГРАВИЯ,

плотник.

Выполнение 
обязательств 

срывается
Бригада штукатуров, которой 

я руковожу, взяла повышенные 
социалистические обязательства 
в честь XX съезда КПСС, решив 
окончить штукатурные работы в 
детском садике и одном подъезде 
дома № 2 в 60 квартале Зеле
ного городка.

К сожалению, выполнить обя
зательство нам мешает отсут
ствие необходимых материалов. 
На участке нет сухой штукатур
ки, клея и даже штукатурной 
лранки. Имея дранку, мы могли 
бы подбивать ее к потолкам и в 
санузлах, а листы сухой шту
катурки устанавливать в квар
тирах.

Фронт работы у нас большой. 
В ближайшее время предстоит 
оштукатурить еще один дом— 
№ 5. Хочется трудиться в пол
ную мощь, чтобы достойно встре
тить XX съезд КПСС.

Н. ДОЛГОРУКОВ, 
бригадир штукатуров.

Трудовой день 
сварщиков не загружен

На строительном участке в 16 
квартале Орджоникидзевского 
района имеется бригада монтаж
ников А. А. Карпова. Ее не обес
печивают фронтом работы. Взять 
хотя бы сварщиков. Их в брига
де двое. Они должны производить 
монтаж кранов, сварку периль
ных и парапетных решеток.

Трудовой день сварщиков, как 
правило, не загружен. Иногда не 
бывает работы в течение трех 
дней, и они ходят из угла в угол, 
ничего не делая. Зачастую при
ходится трудиться не по спе
циальности.

Неоднократно мы обращались 
к начальнику стройуправления 
№ 752 тов. Корнилову и на
чальнику участка тов. Лянско- 
рунскому с просьбой загрузить 
наш рабочий день, но безрезуль
татно.

В. ЦЕПЕЛЕВ, 
сварщик монтажной 

бригады.

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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